



第38回通常総代会を機に、新たな目標に向かって挑戦

23の全ての支部総会が終了。新たな体制で出発し、年間目標や方針の具体化に向け、力を合わせよう！
6-7月「教育学習月間」&「健康チャレンジ」もスタート



恩田中央支部

みなさん元気にコロコロ清掃、心晴ればれ

2ヶ月に一度、公園の清掃活動を行っている恩田中央支部。(岬支部も応援入り)4/7にリニューアルイベント(7日)を間近に控えた「恩田スポーツパーク」。“地元組合員で少しでも園内をきれいにしたいね”と、朝8時より9人で約1時間、落ち葉拾いをおこないました。

左の写真の通り、ボランティア袋30個超がいっぱいになりました。Yさんは、日頃より畑仕事で鍛えていることもあり、最高齢(91歳)とも思えない動きで落ち葉を集めます。この度、いつもこの活動を見守るご近所さんから、「家の畑の腐葉土にしたいからもらえませんか？」と申し出もありました。終了後、支部長Yさんが用意したお茶とバナナ、飴をいただきながら一服。「2か月に1回の1時間じゃ中途半端にしか集められんね・・・」「気候のいい季節は毎月やろうか・・・」など、疲れもなんのその、今後に向けた前向きな話が続きました。

病院「組合員コーナー」で声かけ～明るく、楽しく♪



元職員のAさんは、ひと月に1~2回のペースで宇部協立病院受付前の「組合員コーナー」に参加しています。4月7日、この日も元気よく患者さんに「医療生協に入られていますか？まだならぜひ・・・」と会う人ごとに声をかけていきます。時折、顔見知りの患者さんや職員がコーナーに立ち寄っては、自然に人の輪ができます。

元職員の話になると、「あの人は今どうしてるの？」「こってって手伝わってもらえんかねえ～」・・・というわけで、後日、こってって支援員依頼の訪問行動と一緒に参加することに・・・。長年、職員として働き、古くからのつながりもあって、4人中、2人の方に支援員登録をしてもらいました。職員OBの活動参加は心強いですね。



岬支部 笑いありのお花見開催

4月5日、岬支部は見初街区公園にてお花見会を開催、24名集まりました。日常的に俵田翁記念体育館駐車場で行っているコロコロ清掃活動とをともにしている恩田中央支部からも当日ゲストとして2名の合流がありました。

歌あり、3択問題あり、おもしろ川柳など、笑いの絶えないお花見会でした。美味しいお弁当をみんなで囲んで、「また、来年も一緒にやろう。今度は仲間をもっと誘って」と話題になり、支部を越えた交流に花が咲きました。



恩田西支部 カーネーションの会 おいしい桜餅、道明寺作り♪

4月1日、カーネーションの会で桜餅作り(2種類)に挑戦しました。当日の参加者は17名。みんなが参加できるように役割分担し、チーム分けしてお菓子作りを行いました。会の合間にお抹茶をたててくれた組合員さん。一息入れながらおいしい桜餅、道明寺をいただきました。また、次回の班会イベントにみんなが笑顔での再会を約束しました。



新川鶉の島支部 マドンナ班 〈???ハテナの会〉

4月11日、天気良ければ、お花見へ！雨が降ったらおしゃべり会！というコンセプトで開催。当日は突き抜ける青空の下、ときわ公園へみんなとドライブに決定～！

桜は満開。なんと！偶然にも駐車場でGHかいなんの利用者の皆さんが桜の下でお花見弁当を広げておられる場面に出会いました。偶然を記念して、一緒に記念撮影♡



～組合員活動委員会事務局からのお知らせ～

- ◆25年度「支部活動助成金」<お渡し期間> 7/1火～7/4金:総務部にて
- ◆25年度 医療福祉生協連 通信教育 締め切り 7/22まで⇒お早めに！
- ◆健康まつり第3回実行委員会 6/26木13時30分～15時 病院多目的室